

8

LA RESILIENCIA DEL LIDERAZGO Y EMPRENDIMIENTO CRISTIANO

POR: APÓSTOL CAROLINA MONTERO



8

Intentar de Nuevo...

La Resiliencia del Liderazgo y Emprendimiento Cristiano

En un mundo lleno de desafíos y adversidades, el liderazgo y emprendimiento cristiano se destacan por su capacidad de perseverar y renacer, encontrando fuerza en la fe y en la convicción de que, a pesar de los fracasos, siempre hay una oportunidad para intentarlo de nuevo. En este viaje, nos sumergimos en la reflexión de la resiliencia desde una perspectiva bíblica, buscando inspiración en pasajes clave de la Nueva Versión Internacional (NVI) de la Biblia.

Aprendizaje a Través del Fracaso

El libro de Proverbios 24:16 nos insta a no desanimarnos en tiempos de caída: "Aunque el justo caiga siete veces, vuelve a levantarse, pero los impíos caen cuando el desastre los abruma". Esta verdad bíblica es esencial en el liderazgo y emprendimiento. El fracaso no debe ser visto como el fin, sino como una oportunidad para aprender, crecer y mejorar. En cada caída, encontramos lecciones valiosas que nos preparan para un intento renovado.

La Confianza en la Planificación Divina

Jeremías 29:11 nos ofrece una perspectiva alentadora: "Porque yo sé muy bien los planes que tengo para ustedes —afirma el Señor—, planes de bienestar y no de

calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza". En el liderazgo y emprendimiento cristiano, confiar en la planificación divina implica reconocer que cada desafío es parte de un plan mayor. Al abrazar esta verdad, encontramos consuelo y motivación para intentar de nuevo, sabiendo que estamos alineados con un propósito más grande.

La Fortaleza en la Oración

Filipenses 4:6-7 nos enseña sobre la importancia de la oración en tiempos de incertidumbre: "No se inquieten por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús". En el liderazgo y emprendimiento, la oración se convierte en un ancla que nos conecta con la fuente de fortaleza y sabiduría divina, permitiéndonos enfrentar cada desafío con confianza y humildad.

La Inspiración en el Ejemplo de Jesús

Finalmente, miramos el ejemplo supremo de resiliencia en la vida de Jesucristo. En Mateo 26:39, vemos cómo, en el jardín de Getsemaní, Jesús ora en medio de la angustia: "Mi Padre, si es posible, que pase de mí esta copa de sufrimiento; pero no sea como yo quiero, sino como tú quieras". Su disposición de someterse a la voluntad divina, aun en los momentos más difíciles, nos inspira a seguir adelante con fe y confianza, incluso cuando los desafíos parecen abrumadores.



Conclusión:

En conclusión, el liderazgo y emprendimiento cristiano encuentran su fuerza en la capacidad de intentar de nuevo, apoyándose en la fe, aprendiendo del fracaso, confiando en la planificación divina, fortaleciéndose a través de la oración y siguiendo el ejemplo de Jesús. En cada intento renovado, encontramos la gracia y el respaldo de un Dios que nos impulsa hacia adelante, recordándonos que, con Él, siempre hay una oportunidad para alcanzar nuevos horizontes.